Tennis-Club Puchheim e.V.



Pressemitteilung 1/2022: 7. März Jahres-Mitgliederversammlung 2022

Ende Februar fand dieses Jahr etwas früher wie in 2021 die ordentliche Jahres-Mitgliederversammlung des Tennis-Clubs Puchheim statt, die nun das Erste Mal seit Corona in einem hybriden Format (Online & teilweise z.B. der gesamte Vorstand vor Ort) durchgeführt werden konnte!

Hochmotiviert und sehr zufrieden hat der erste Vorsitzende Volker Heydkamp die Zusammenfassung des zuvor schriftlich versandten detaillierten Rechenschaftsberichts von 2021 vorgetragen. Die Entwicklung der Mitgliederzahl hat sich trotz der Pandemie erfreulicherweise nach oben entwickelt & zudem ist der Verein durch die Tennisschule und viele Jugendliche & Kinder "jünger geworden"! Insgesamt haben im Jahr 2021 fünfzehn Erwachsene- sowie dreizehn Jugendmannschaften Punktspiele absolviert!

Der Verein steht trotz der letzten 2 schwierigen Jahre auf sehr gesunden Beinen, was es uns nun ermöglicht, verschiedene neue Projekte in Angriff zu nehmen:

- 1.) Neues Flutlicht: Das bisherige Flutlicht ist bereits 40 Jahre alt und bedarf somit einer Erneuerung, damit auch Abends öfters und länger, sowie Turniere gespielt werden können. Das Vorhaben ist von der Stadt Puchheim bereits bezuschusst worden.
- 2.) Photovoltaik Anlage: Die Frage ist, wieviel Strom mit einem neuen Dach eingespart werden kann! Ziel für den TC Puchheim wäre, mittelfristig insgesamt ca. 50% des Stroms selbst auf dem Hallendach zu erwirtschaften.
- 3.) Hallenlicht: Die LED Lampen und Fassungen sind bereits 25 Jahre alt und müssen dringend saniert werden. Wir warten noch auf mehr technische Details, um im Sommer eine Entscheidung für ein neues Hallenlicht treffen zu können!

Seit 20 Jahren sind die Mitgliedsbeiträge in unserem Verein gleich geblieben! Für 2022 haben wir beschlossen, folgende kleiner Anpassungen durchzuführen:

- 1.) Erwachsene, Ehepaar und Familien: plus Euro 5, plus 10 Euro und plus 25 Euro
- 2.) Studenten und Azubis bleiben gleich
- 3.) Jugendliche (14-18 Jahre): plus Euro 20
- 4.) Kinder (6-14 Jahre): plus Euro 15

Nach dem Bericht des ersten Vorsitzenden entlasteten die Mitglieder den Gesamtvorstand und im Rahmen der satzungsgemäßen Neuwahl traten bis auf den ausscheidenden Pressewart Joachim Georg alle Vorstände wieder zur Wahl an. Mit einem nahezu 100% igen Wahlergebnis wurde der alte Vorstand für weitere 2 Jahre im Amt bestätigt. Neu für den Pressewart trat Svenja Habenschaden (<u>Linkedin</u>) an und wurde ebenfalls einstimmig gewählt.

Ab sofort wird auch der Kinder und Jugendbereich von einem neuen Jugendwart vertreten. Markus Kirchenbauer ersetzt den ausscheidenden Dieter Lipp, dem wir auf diesem Weg nochmal danken wollen. Wir wünschen den beiden neuen Vorstandsmitgliedern viel Erfolg und Freude in ihren neuen Verantwortungsbereichen!



Der neu gewählte Gesamtvorstand des TC Puchheim: (v.l. nach r.) Svenja Habenschaden (Pressewartin und Schriftführerin), Beatrice Bergemann (Schatzmeisterin), Jens Nielsen (2.Vorsitzender), Volker Heydkamp (1.Vorsitzender), Rudolf Fuchs (Breitensportwart), Markus Kirchenbauer (Jugendwart). Nicht auf dem Foto: Björn Wille (Sportwart).

Heute sollten Sie sich schon einmal den 23. Juli reservieren: Der TC Puchheim wird 50 Jahre alt und natürlich wird dies der Anlass für eine Feier sein! Mehr Details erhalten Sie in den kommenden Monaten auch über die sozialen Medien!

Die Versammlung schloss mit einem großen Dank an alle freiwilligen Helfer, die den Verein unentgeltlich in weit über 1 000 Arbeitsstunden unterstützten.

Wir freuen uns auf ein tolles 2022 und aufgrund der stabilen Wetterlage ist sicher bald Tennis Spielen im Freien möglich